

I. MUNICIPALIDAD DE LOTA
Secretaría Municipal

ACTA N° 008/2013
REUNIÓN CONCEJO
MUNICIPAL DE LOTA 12/03/2013
HORARIO 10:00 A 13:00 HORAS

TABLA DE MATERIAS

- 1.- Lectura de Actas
- 2.- Correspondencia
- 3.- Informaciones
- 4.- Varios

DESARROLLO DE LA TABLA

Sr. Administrador Municipal excusa la no asistencia del Alcalde, dado que éste se encuentra en Concepción en reunión con el Sr. General de Carabineros quien ayer le confirmó en la tarde que hoy lo recibiría para ver entre otros temas la posibilidad de reponer el retén en la Plaza de Armas.-

En razón de ello preside la reunión el Concejal Sr. Mauricio Velásquez, quien a su vez expone que el Sr. Vasili Carrillo le avisó no poder estar en la reunión por motivos de índole personal.-

Sra. Tamara Concha hace entrega al Secretario Municipal, de acta de reunión de comisión de educación celebrada el 04/03/2013.-

1.- Se comienza la reunión dando lectura al acta N° 06 la que es aprobada con las siguientes observaciones:

a.- Sra. Concha dice que cuando se atendió a la Asociación de Fútbol de Lota Alto, ella planteó que el Municipio debería tener la misma celeridad que tuvo con el Club Estrela de Mar en lo relativo al otorgamiento de la subvención.-

Sr. Velásquez agrega en esta observación, que él pidió al Administrador Municipal que hiciera el seguimiento a esta subvención.-

b.- Sr. Ceballos aclara que en los puntos 3.8 y 3.9 el no se abstuvo sino que rechazó las patentes.-

2.-

2.1.- Se da lectura a Ord. 57 de DAF de 08/03/2013, por el cual se solicita requerir el acuerdo del Concejo para efectuar modificación presupuestaria por la suma de M\$ 450 para pago de IVA deducido de la actividad gravada en el Camping Municipal durante el periodo estival 2013.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus concejales presentes.-

Antes de dar continuidad a la reunión Sra. Tamara Concha quiere dejar constancia que al salir del Municipio hace unos minutos atrás, para atender al Colegio de Profesores, una funcionaria del PMU le cerró la puerta en las narices, cuando quiso entrar nuevamente al recinto municipal. Pide al Administrador Municipal constatar de qué persona se trata.-

Se adopta la decisión de recibir en este acto al colegio de Profesores de Lota y alumnos que se encuentran en el frontis de la Municipalidad haciendo una manifestación.-

Se les recibe, y el Sr. Velásquez les indica que el Sr. Alcalde no se encuentra presente en la reunión y pide al Administrador Municipal dé las excusas formuladas al comienzo de la sesión.

Sr. Administrador explica que el Alcalde se encuentra en reunión con el General de Carabineros, dado que ayer en la tarde fue avisado de la referida reunión con la finalidad de ver la reposición del cuartel de Carabineros en la Plaza de Armas y ver el aumento de dotación para la comuna.-

Según lo informado por el Sr. Alcalde, al día de hoy se habrían reintegrado a varios de los profesores y existe la voluntad del Alcalde de conversar esta semana con los involucrados por lo cual los convocará a una reunión a través del secretario Municipal.

Sr. Velásquez dice que la voluntad del Concejo es buscar un entendimiento.-

Sra. Tamara Concha como presidenta de la comisión de educación del Concejo Municipal dice que han hecho todos los intentos de conversar con el Alcalde y considera una falta de respeto para con los profesores, alumnos y concejales, el que a la fecha este tema no esté resuelto y ni siquiera se encuentre conversado.

Se suma a ello una carta que recibieron de parte del Jefe de DAEM al Alcalde donde formula sus descargos y denuncia el no ser considerado en las decisiones que involucran a su departamento.-

Por otra parte el DAEM no obstante haber sido requerido, no entrega ningún tipo de información.

Considera que aquí el único responsable es el Alcalde. Además debe tenerse presente que esta es la cuarta reunión del Concejo a la cual el Alcalde no asiste.-

Se está jugando con la gente, con los trabajadores de Lota, sin pensar que tras ellos existe una familia. No existen criterios ni pedagógicos ni técnicos en las decisiones tomadas.-

En resumen el Alcalde no los quiere recibir y el personal del DAEM tampoco.

También tienen una carta de un director que habiendo ganado un concurso público, se tomó la determinación de dejarlo sin efecto.-

Sr. Villa dice que tanto el Alcalde como los concejales fueron elegidos por la comunidad, para dirigir la comuna.-

El Alcalde públicamente emplaza a los concejales.-

En que no esté el Alcalde presente solo expresa la voluntad de éste de no dar solución a los problemas que están enfrentando y si ha habido reintegros, es porque el movimiento de los profesores se mantiene en pie.

Los argumentos usados no son válidos (mala evaluación, exceso de licencias médicas).-

Directora del CEIA dice que el Alcalde no los quiere escuchar, solo se dirige a ellos por los medios de comunicación y con faltas de respeto hacia el Colegio de Profesores.-

Profesor presente en la sala señala que se está atentando con la calidad de la educación.-

Profesor Sr. Machuca dice que dará comienzo a una huelga de hambre, con el lema el trabajo o la muerte.-

Concejal Sr. Peña dice que esta es una comuna mayoritariamente de izquierda, pero ha encontrado gente de gran calidad humana.

Habiendo familias de por medio no puede más que repudiar estas medidas adoptadas por la actual administración.

Ayer el Sr. Alcalde estuvo en el Liceo Comercial y dijo que no iba a conversar con el Colegio de Profesores, así como tampoco lo haría con los concejales.

En lo personal, no va a claudicar en esta lucha por cuanto el es profesor.-

Profesora indica que se despidió a Sr. Yadrán Gómez, el cual fue contratado en la Universidad del Bio Bio a cargo de la investigación.

Alumnos reclaman por la falta de horas de clases, ante la ausencia de profesores, a su vez señalan que pusieron a cargo de las especialidades a profesores que carecen de la experiencia.-

Sr. Nelson Moraga, Profesor de Historia dice que junto a 2 profesores de historia fueron separados de sus trabajos, y no le cabe duda que sus evaluaciones serán positivas.

Agrega que una de las causales aludidas son las razones presupuestarias, lo cual no es efectivo ya que se han contratado a todos las horas que han ido quedando disponibles.-

Concejal Ceballos dice que tiene su posición clara y si no ha estado presente en las reuniones es porque tiene sus razones personales.-

Tiene claro que las medidas adoptadas por el Alcalde son legales, no hay despido alguno, sino que términos de contratos por vencimiento de sus plazos.

Hay que tener presente que no todo lo lícito conviene, pero también se debe considerar que las cosas ocurren por algo y siempre es para mejor.

No comparte la medida del Sr. Machuca de comenzar una huelga de hambre.

Pero lamentablemente el único que puede responder a las peticiones de los profesores afectados, es el Alcalde.

Espera que el Sr. Alcalde se reúna con ellos, pero tiene claro que el reintegro de profesores no puede ser para todos.

En el periodo anterior se contrató gran cantidad de profesores que no eran necesarios y ellos generaron una sobre dotación.-

Sra. Concha dice que dado el tiempo transcurrido, quiere proponer que el Administrador Municipal llame al Sr. Alcalde para que haga presente en el Concejo.

Ella no va a ser cómplice de los resultados que pueda generar por ejemplo una huelga de hambre.-

Sr. Villa dice que una reunión con un General de Carabineros no puede durar más de una hora. La voluntad del Alcalde está clara y es no enfrentar este tema ni menos con el Concejo Municipal.-

Administrador Municipal dice que existe un proyecto político educativo para la comuna. Ello obliga a tomar decisiones que muchas veces puede que no gusten.

Reitera que el Alcalde ya comunicó que se contactará directamente con el Colegio de Profesores.-

Frente a esta situación Concejo decide poner término a la reunión y junto a representantes del Colegio de Profesores señalan que se instalarán en la sala de reuniones del Concejo Municipal a la espera que se presente el Sr. Alcalde.-

Se contó con la asistencia de los concejales Mauricio Velásquez que presidió la reunión, Sr. Luis Ceballos, Anselmo Peña, Juan Villa y Sra. Tamara Concha. Se excusó don Vasili Carrillo. Estuvo presente el Administrador Municipal y actuó como Ministro de Fe, el Secretario Municipal titular.-



JOSE MIGUEL ARJONA BALLESTEROS
SECRETARIO MUNICIPAL

LOTA, MARZO DE 2013.-

